
●町議会からの提案と対応状況 

番

号 

会議名 議員名 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 H26.6 定例会 津川議員 職員採用条件変更の早め

の情報発信を。 

研究します。 6 月 23 日にＨＰで住所要件撤廃の掲載をしました。7 月 25

日から住所要件を撤廃して募集を行っています。 

総務課 

2 H26.6 定例会 池田議員 ゴルフ場の場外飛来を規

制する条例制定を。 

8 月末までに検討したい。 8 月中に関係者と相談しながら検討します。 総務課 

3 H26.6 定例会 池田議員 すべての業務の棚卸を。 実施したい。 9 月補正で棚卸事業の実施に向けて検討しています。 総務課 

4 H26.6 定例会 油本議員 神戸市のようにＡＥＤ使

用可能施設を公表して

は。 

研究したい。 9 月中に公表するよう準備を進めています。 総務課 

5 H26.6 定例会 田中議員 風力以外の視察者にもお

土産を。 

検討したい。 風力以外の視察者に対しては、これまでも相応のお土産を

差し上げており、これまでと同様に対応します。 

総務課 

6 H26.6 定例会 田中議員 施設管理の徹底を。 注意喚起します。 6 月 17 日の課長会で施設管理の徹底を指示しました。 総務課 

7 H26.6 定例会 森本議員 南部町の人口減少対策の

取組みで参考になるもの

は実施してはどうか。 

良い事業があれば取り入

れてみたい。 

副町長をトップとした人口減少対策会議の中で議論してい

ます。 

政策企画課 

8 H26.6 定例会 森本議員 目標値を示した上で少子

化対策に努力すべき。 

１つの方向であるとは思

いますので、人口減少対

策会議の中で検討した

い。 

副町長をトップとした人口減少対策会議の中で議論してい

ます。 

政策企画課 

9 H26.6 定例会 斉尾議員 ●地域包括ケアシステム 

 

①南部町は｢コミュニテ

 

 

・研究してみます。 

 

 

①南部町には7つの地域振興協議会(小学校区や公民館区程

福祉課 



ィホーム｣を住民ボラン

ティアで実施し安価で利

用できている。 

 

②認知症徘徊に見守りボ

ランティア団体を作らな

いか。 

 

 

③地域支援事業にペット

や庭の手入れなど本人以

外のサービスもできるよ

うになるか。 

 

 

 

 

・あるにこしたことはあ

いませんが、まだ理解が

進んでいません。 

 

 

・介護保険事業の範囲で

考えます。 

度の範域)がありそれぞれの地域で活動しています。そのう

ちの１つ、東西町で住民が将来の不安を意識し、自分たち

のアイデアでコミュニティホームを設立。住民の底力があ

って成功しています。 

②最近、家族の同意があれば個人情報を公開し見守りの協

力体制ができつつあります。家族からＧＰＳ機器を利用し

所在確認ができればという要望もありますので、今後県の

補助事業に手上げをし、機器の貸与等による見守り事業を

考えています。 

③国は「日常生活の援助に該当しない行為」は生活支援に

該当しないとしています。したがって、訪問介護員が行わ

なくても日常生活を営むのに支障がないと判断される行為

(ペットや庭の手入れ)は介護保険事業の対象になりませ

ん。 

10 H26.6 定例会 浜本議員 北条小学校スクールバス

導入について、米里地区

は 1.2 年生対象で 3 年生

以上が少人数となるの

で、乗車について検討を

してほしい。 

・スクールバス運行まで

に充分に意見を聞き検討

します。 

①6 月 20 日付けで北条小学校ＰＴＡ米里子供会保護者会よ

り、通学バス利用について全学年利用の要望書が出され、

それに回答しました。 

「回答要旨」 

通学距離や時間、全体の公平性につき検討し、1、2 学年の

みとします。 

ただし、自治会内の児童数が著しく少なく、他自治会児童

と一緒に通学できない状況で、かつ人家の少ない道路を通

学する事となる場合は、自治会からの要望に基づき、防犯・

安全面・バスの乗車定員・全体の公平性等の観点により必

要と認められる場合に通学方法を変更します。 

教育総務課 

 


